

# *Karma* KANDARA UNGASAN, BALI

## **Karma Beach Menghadirkan Le Club 22 Bar Berkelas yang Berlokasi di Pantai Menyajikan Minuman Koktail Terbaik Sebagai Andalan**



Jika ingin melewatkan waktu di Karma Kandara, Uluwatu, pilihannya tak terhingga. Terutama jika berhubungan dengan makanan dan minuman, karena resor mewah ini memiliki sejumlah tempat makan fantastis, serta tempat untuk minum-minum yang terus bertambah. Tambahan paling baru dari tempat makan dan minum ini adalah Le Club 22, yang terletak di pinggir pantai, di atas pasir putih yang terkenal dari Bukit Peninsula.

Bar baru ini menitikberatkan pada koktail luar biasa yang diciptakan oleh residen mixologist. Sebut saja minuman dengan bahan-bahan asal Bali yang unik, dengan spirit Eropa yang terkenal, dan disajikan dengan cara baru yang inovatif. Aneka minuman ini disajikan berpadan dengan menu hidangan Mediterania yang segar dan dipanggang di atas barbekyu, dengan memanfaatkan hidangan laut segar yang tersedia di sekitar area ini. Padankan hidangan



dengan salah satu minuman koktail yang dibuat secara khusus, atau dengan salah satu dari aneka minuman wine yang tersedia, termasuk wine rosé.

Tamu yang menginap di Karma Kandara maupun tamu luar dapat mengunjungi Le Club 22 dan menikmati pemandangan mengagumkan dari terumbu Uluwatu yang terbentang di hadapan mereka, sebagai destinasi terbaik untuk menyaksikan matahari terbenam di Bali yang tersohor. Le Club 22 juga dapat disewa untuk acara pribadi dan acara pernikahan yang intimate.

Foto-foto:

<https://www.dropbox.com/sh/ordxadywhrms58z/AABowiAYvibottYJfOqelbfQa?dl=0>

#### **LATAR BELAKANG KARMA GROUP**

Karma Group adalah jenama perjalanan dan gaya hidup internasional yang telah memenangkan berbagai penghargaan, dan menawarkan pengalaman luar biasa di lokasi terindah di berbagai penjuru dunia. Perusahaan dipimpin oleh John Spence, selaku Ketua dan Pendiri, mantan peraih penghargaan Ernst & Young Entrepreneur of the Year, dan anggota juri untuk Ernst & Young World Entrepreneur of the Year. Di antara penghargaan yang diterimanya, John meraih Edward P. Bass Honorary Fellowship di School of Architecture, Yale University, pada tahun 2019, dan merupakan kali pertama penghargaan ini diberikan lebih dari satu kali kepada orang yang sama.

Karma Group terdiri dari Karma Estates, Karma Resorts, Karma Retreats, Karma Royal, Karma Beach, Karma Spa, Karma Kasa, Karma Club dan Karma Boutique. Karma Group telah mengembangkan sejumlah resor, dan saat ini mengoperasikan 46 resor di lebih dari 12 negara, termasuk Australia, Mesir, Prancis, Jerman, Yunani, Italia, India, Indonesia, Spanyol, Thailand, Vietnam, Inggris, serta 6 resor dalam pembangunan. Empat resor bertambah dalam enam bulan belakangan ini yang menunjukkan kemampuan Karma Group untuk menyesuaikan diri secara cepat dan sukses pada kondisi yang berubah drastis, dengan pemilihan fokus perusahaan pada pasar wisata domestik.

Penambahan baru pada portfolio perusahaan yang terus berkembang termasuk pesiar langka di sungai Nile, Karma Munnar di Barat Daya negara bagian Kerala, yang kerap dinamakan "wilayah Tuhan", serta Karma Salford Hall yang bersejarah di wilayah pedesaan Inggris dan pernah dimiliki oleh raja Henry VIII. Saat ini ada enam properti dalam pembangunan, dan Karma Group sedang melakukan negosiasi untuk sejumlah resor lagi di Australia, India, Indonesia, Laos, dan Inggris.

# *Karma* KANDARA UNGASAN, BALI

Di tahun 2021 diperkenalkan serangkaian produk baru, termasuk Karma Club, klub anggota privat yang berbeda, serta penyediaan layanan baru dalam brand bersifat individual, Karma Concierge, untuk mereka yang sudah menjadi anggota Karma Group.

Jenama Karma Kasa juga diperkenalkan sebagai respon pada permintaan yang terus meningkat di pasar domestik untuk tempat liburan di pedesaan, dan terdiri dari sejumlah tempat berlibur intim dan berlokasi di daerah sekitar dengan maksimal jarak perjalanan dua jam mobil dari pusat kota yang menjadi tempat tinggal mayoritas anggota.

Sebagai tambahan, Karma Group juga melibatkan diri dalam bidang usaha fine wine dan spirit. Sejak 2016, John Spence telah berkolaborasi dengan pembuat minuman wine utama untuk produksi botol anggur yang kemudian dikenal sebagai Karma Wines, mulai dari Tuscany hingga Bordeaux. Selain itu juga diproduksi minuman Gin dalam jumlah terbatas, menggunakan bahan-bahan yang berasal dari daerah di mana resor, hotel, chateaux, serta retreat Karma Group berlokasi.

Di luar usaha hotel dan wisatanya, Karma Group juga menjadi perusahaan yang memberikan dukungan pada masyarakat sekitar. Karma Group terus menjalankan dan mendukung sejumlah usaha sosial di seluruh penjuru dunia di bawah payung Karma Cares. Termasuk di antaranya menjadi sponsor dari Bangalore non-profit Christel House India, The Bali Life Foundation for disadvantaged children, serta Vietnam's Children's Hope in Action (CHIA), selain keterlibatan lainnya dalam pemberian beasiswa dan penggalangan dana tahunan. Belum lama berselang, Karma Group menginisiasi vaksinasi masal di Bali pada tahun 2021, dan bergabung dengan Operation Recuperation, inisiasi asal Inggris yang memiliki fokus pada pemberian dukungan untuk tenaga kesehatan garda depan yang sudah berhasil melewati paparan Covid-19, serta belum lama berselang meluncurkan inisiatif Karma Refuge untuk menyediakan penampungan bagi pengungsi Ukraina di Eropa.

[www.karmagroup.com](http://www.karmagroup.com)

## **MEDIA CONTACT:**



### **Hevie Ursulla**

Managing Director Portfolio Indonesia

Tel: +628 1190 7537

E-mail: [hev@portfolioindonesia.com](mailto:hev@portfolioindonesia.com)